

DÉCOUVREZ « BATIR SUR LE ROC » : PORTES OUVERTES JEUDI 28 MARS 2024

BATIR SUR LE ROC

Vous désirez mieux connaître Jésus-Christ et mieux comprendre la foi chrétienne, vous souhaitez consolider votre foi pour mieux en vivre et servir l'Église, la formation théologique en trois ans *Bâtir sur le Roc* est peut-être faite pour vous !

Venez profiter d'une séance de cours « portes ouvertes » à la maison diocésaine de Nanterre (85 rue de Suresnes – parking) :

jeudi 28 mars 2024 à 13h (durée : 2h30 – thème : « Le sacrement des malades »).



Louise SCHMITT est appelée **Enfant de Dieu** par le baptême

INTENTIONS DE MESSE



Samedi 16 mars : Andrée HUE

Dimanche 17 mars : Jean-Pierre FERRE

Vendredi 22 mars : Charles Louis FAIVRE



Joséphine QUEREJETA a rejoint **la maison du Père**.

Église ouverte

Lundi et mardi de 07h00 à 18h00, mercredi et vendredi de 07h00 à 19h00, jeudi de 07h00 à 21h30 et le week-end de 09h00 à 19h00.

Accueil

- Lundi, mardi et jeudi de 15h00 à 18h00
- Mercredi et vendredi de 15h00 à 19h00
- Le samedi de 10h30 à 12h30

Chapelet

Tous les lundis
15h00 à la Chapelle

Messes Dominicales

Saint-Maurice
Samedi à 18h30
Dimanche à 10h30

Saint-Charles

Dimanche à 18h30

Messes de semaine

Mardi à 09h00
Mercredi et jeudi à 19h00
Vendredi 07h00 et 09h00

Confessions

- Avant et après les messes de semaine
- Jeudi de 17h00 à 19h00 et pendant l'Adoration

Adoration du Saint Sacrement

Jeudi de 19h30 à 21h30



PAROISSE
SAINT-MAURICE de Bécon
Courbevoie - Asnières
Diocèse de Nanterre

218 rue Armand Silvestre 92400 Courbevoie - Accueil : 01 43 33 04 72 - Secrétariat : 01 43 33 28 33
paroisse@saintmauricedebecon.com - www.saintmauricedebecon.com
Chapelle Saint-Charles - 2 rue Roger Campestre - 92600 Asnières

INFORMATIONS

Dimanche 17 mars 2024 - N° 126



LE CARÊME

Le Carême est un moment privilégié de charité concrète. Tout comme le jeûne et la prière, le partage est un geste essentiel dans notre cheminement vers Pâques.

Notre actualité quotidienne nous montre, en Méditerranée ou à la frontière mexicaine, la violence des crises migratoires. Pourquoi ces crises ? Une misère insupportable, générée en partie par le dérèglement climatique, pousse certains à prendre tous les risques pour une vie meilleure. Ceci n'est pas près de s'arrêter : la population africaine est appelée à doubler dans les prochaines années et la population européenne vieillissante est au mieux appelée à se maintenir. La solution ? Faire en sorte que chacun ait de quoi vivre décemment sur place, dans son pays d'origine.

Ceci nous concerne en tant que chrétien et en tant que citoyen du monde. Le défi est immense, mais nous pouvons agir à notre mesure.

Par exemple, en soutenant l'orphelinat du CATJA à Madagascar :

En 2023, vos dons ont permis d'équiper un lavoir : le linge de 150 personnes dont plus de 100 enfants était encore lavé... sur l'herbe en 2023 !

Pour ce Carême 2024, nous vous proposons de participer à la construction d'un poulailler pour que les enfants de cet orphelinat puissent manger au moins un œuf par semaine. L'orphelinat du CATJA ne reçoit aucune subvention de l'état malgache et vit grâce aux dons de l'aide internationale;

Autre possibilité : soutenir les associations partenaires du CCFD-Terre Solidaire.

Dans plus de 70 pays, ces partenaires mettent en œuvre près de 680 projets pour permettre à chacun de manger à sa faim, de vivre de son travail, d'habiter dans un environnement sain. Cette année, le livret que vous avez reçu au début de ce Carême fait écho en particulier à l'action de 4 « partenaires ambassadeurs » qui au Liban, au Sénégal, au Brésil, en Inde, développent l'agriculture, la pêche, la reforestation, ...

Pour en savoir plus sur ces actions, vous êtes tous invités ce mardi 19 mars, de 20h30 à 22h à Saint-Maurice :

Après un temps de prière, nous vous présenterons l'action des « partenaires ambassadeurs du CCFD » et le projet de construction du poulailler pour l'orphelinat du CATJA. **Venez nombreux et un grand merci d'avance pour votre générosité et votre prière ! « Chaque fois que vous l'avez fait à l'un de ces plus petits qui sont mes frères, c'est à moi que vous l'avez fait. » Mt 25,40**

L'équipe CCFD Terre Solidaire de Saint-Maurice
ccfd.asnieres.courbevoie@gmail.com



.../...

Vos dons peuvent se faire en ligne en utilisant les Flash-Code ou les liens internet ci-dessous

Pour le CCFD Terre Solidaire : possibilité d'utiliser les enveloppes mises à disposition sur les présentoirs

Les Amis du CATJA



<https://ccfd-terresolidaire.org/>

<https://www.helloasso.com/associations/les-amis-du-catja/collectes/construire-un-poulailler-pour-le-catja>

QUÊTE IMPÉRÉE 16 et 17 mars : L'INSTITUT CATHOLIQUE

L'institut Catholique de Paris : une université originale fondée en 1875, soutient l'engagement de l'Église dans l'enseignement supérieur en offrant aux étudiants les moyens de se construire aussi bien intellectuellement que spirituellement. La quête est nécessaire car la subvention de l'État est insuffisante pour couvrir les charges. Laïcs, prêtres et séminaristes bénéficiant de ces enseignements, sont reconnaissants du soutien que vous leur apporterez afin de poursuivre leur formation au service de l'Église.

ORAISON - CHEMIN DE VIE

Le groupe de prière: l'oraison, chemin de vie se retrouvera lundi 18 mars de 20h30 à 22h salle 2 . Le thème est « le recours à Marie. »



FÊTE DE SAINT JOSEPH

Nous vous remercions de noter que le mardi 19 mars, la messe sera célébrée à 19h30 est non pas à 09h comme d'habitude.

DIMANCHE DES RAMEAUX

Les bénédictions des rameaux du samedi à 18h30 à St-Maurice-de-Bécon et de dimanche à 18h30 à St-Charles se feront à l'entrée des églises. Celle de dimanche matin aura lieu à 10h30 sur le parking puis la procession rejoindra l'entrée principale en passant par l'extérieur.

Les branches de rameaux seront à disposition sur le parvis de l'église.

Nous vous rappelons que vos dons permettent de contribuer au fleurissement de l'église tout au long de l'année.

PANIER DU CURÉ

C'est une chance de manifester ponctuellement aide et soutien à nos prêtres en leur apportant le déjeuner du jeudi 1 à 2 fois par an.

Comment faire ?

Préparer un repas complet, prêt à réchauffer pour 4 personnes : entrée, plat, fromage, dessert ...une bouteille de vin... quelques friandises ! à déposer le lundi après-midi (15h-18h) ou le mardi matin (8h-11h30) à l'accueil de la paroisse (218 rue Armand Silvestre, 92400 Courbevoie)
Merci beaucoup !



RAMEAUX ÉCOLE MONTALEMBERT

Merci de noter que mardi 26 mars, la messe aura lieu à 08h30 et non à 09h comme prévue initialement.

MESSE CHRISMALE LE 26 MARS

La messe chrismale aura lieu le mardi 26 mars à 18h à la cathédrale de Nanterre. Vous y êtes tous chaleureusement invités.

Au cours de cette messe, les prêtres renouvellent les promesses de leur ordination et l'évêque consacre le Saint-Chrême. Cette huile parfumée est employée dès la vigile pascale pour les **baptêmes** d'adultes et tout au long de l'année liturgique pour les **sacrements du baptême, de la confirmation et de l'ordre**. L'évêque bénit l'huile des malades et l'huile des catéchumènes.

Pèlerinages des Pères de Famille – 5 au 7 juillet

Cette année, un chapitre de notre paroisse marchera vers Montligeon, dans le Perche pour ce temps fort d'échange et de prière. Notre thème : « Ma grâce te suffit » (2 Corinthiens 12,9)

Ouvert à tous, notre chapitre accueille chaque année de nouveaux pèlerins . Pour chaque participant, ce pèlerinage est un temps exceptionnel pour prendre du recul par rapport à un quotidien souvent chargé, pour partager fraternellement nos joies, nos difficultés, nos questions, pour confier à Dieu tout ce qui lui tient à cœur ...

La messe finale à Montligeon rassemblera 400 pèlerins et sera animée par notre chapitre. 3 jours, cela peut sembler long. N'est-ce pas égoïste de laisser sa famille de côté tout un grand week-end ? En fait, l'expérience montre qu'après ces quelques jours de pèlerinage, nous revenons plus joyeux et plus disponibles pour ceux qui nous sont proches.

Alors, n'hésite pas à nous rejoindre pour vivre ensemble cette belle aventure !

Si tu souhaites t'inscrire ou si tu as des questions, merci de nous contacter :

peresdefamille.becon@gmail.com

Dans la joie de marcher prochainement ensemble, les « GOs » du pélé :

Mathieu (06 20 31 45 46) Eric (06 72 61 85 76) Rodolphe (06 79 91 61 23)

Emmanuel(06 77 88 10 95)